



Tag des Wanderns – durch die Prientaler Flusslandschaft

Anlässlich der bundesweiten Initiative »Tag des Wanderns« des Deutschen Wanderverbands (DWW) veranstalteten die vier Gemeinden Aschau, Frasdorf, Prien und Rimsting am Dienstag, 14. Mai eine gemeinsame Aktion. Eine Gruppe aus 21 begeisterten Wanderern traf sich mit dem Tourenführer Konrad Hollerieth am Tourismusbüro. 24 Teilnehmer starteten zeitgleich mit der Wanderführerin Petra Knickenberg in Aschau. Bei frühlingshaften Temperaturen ging es für die Priener Gruppe flussauf- und für die Aschauer flussabwärts entlang der »Prientaler Flusslandschaft«. Auf den geselligen Touren lausch-

ten die Teilnehmer den kurzweiligen Ausführungen der Wanderführer. Dabei konnte man faszinierende Einblicke in die geologische Entstehungsgeschichte der Region und inspirierende Lebensweisen aus verschiedenen Kulturen erfahren.

Nach zwei Stunden Fußmarsch trafen sich die Gruppen in der Schlosswirtschaft Wildenwart. Dort wurden sie im Biergarten von den Gemeindeoberhäuptern und Touristikern begrüßt. Bei einer kostenlosen Brotzeit und stimmungsvoller »Ziachmusi« fand der »Tag des Wanderns« dort einen gemütlichen Ausklang.

red



Foto: Berger

(v. li.) Tourismusleiter Aschau Herbert Reiter, Bürgermeister Prien Andreas Friedrich, Bürgermeister Aschau Frank Simon, Tourismusleiterin Frasdorf Heike Stettner, Ziachspieler Thomas Oberloher, Bürgermeister Frasdorf Daniel Mair, Zweiter Bürgermeister Rimsting Thomas Schuster, Tourismusleiterin Rimsting Gabi Oberloher, Tourismusleiter Prien Tobi Huber und seine Mitarbeiterin Nina Mroczeck.